



LA LETTRE DE DIRECTION

Syndicat National des Personnels de Direction de l'Éducation Nationale

L'HEBDO

Lettre Hebdo n°130 - Jeudi 14 octobre 2021

A la une

Point sur la commission permanente

Dans la [lettre hebdo du 8 septembre](#), la cellule juridique rappelait les modifications introduites par le [décret 2020-1632 du 21 décembre 2020](#) « portant diverses mesures de simplification dans le domaine de l'éducation » concernant l'ordre du jour du conseil d'administration et de la commission permanente, dont la constitution n'est désormais plus obligatoire.

Des collègues nous ont interrogés sur les domaines pour lesquels il conviendrait de saisir la commission permanente si elle était effectivement mise en place. S'agirait-il alors de garder les mêmes attributions qu'antérieurement ? Voici les éléments de réponse apportés.

[Lire la suite \(adhérents\)](#)

Autres

Infos Retraités UNSA

Voici en lecture le bulletin "Liaison Délégué(e)s UNSA Retraités" n°[13 du 7 octobre 2021](#)

Partenariat SNPDEN/Comité national de lutte contre le bizutage

Partenaire depuis plusieurs années du [comité national de lutte contre le bizutage](#) (CNCB), le SNPDEN participe au groupe de travail réuni sur la question par le Ministère.

Il rappelle que le bizutage est interdit par la loi depuis 1998, que les victimes soient consentantes ou pas. L'actualité et les appels reçus par le CNCB depuis la rentrée 2021 montrent hélas que le bizutage sévit toujours, que des étudiant(e)s en sont les victimes, mais aussi des élèves, en particulier dans les sections sports études des collèges et lycées, ainsi que dans les CPGE.

Notre veille doit être active et attentive sur ce sujet d'importance. [Lire la suite \(adhérents\)](#)

La réservation des repas n'a jamais été aussi facile
avec l'appli MyTurboSelf®.
[Découvrez tous nos services.](#)

TURBOSELF
Au cœur de l'Éducation

Agenda

[Du jeudi 14 octobre au mercredi 20 octobre 2021](#)

Actualités

Mutuelle santé : quelles démarches pour bénéficier du reversement de 15 euros ?

Face à l'arrivée dans votre boîte aux lettres (ou pas) de "l'attestation de couverture" transmise par votre mutuelle, certains adhérents nous sollicitent pour savoir comment s'y prendre, voire à quoi correspond cette attestation ? Voici quelques précisions en complément des éléments communiqués dans l'Hebdo du [23 septembre 2021](#). [Lire la suite \(adhérents\)](#)

Un nouveau plan en faveur de l'égalité Filles/Garçons au lycée

À la suite du rapport « [Faire de l'égalité filles/garçons une nouvelle étape dans la mise en œuvre du lycée du XXIème siècle](#) » remis en juillet dernier, le ministre de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports lance un plan d'actions national, avec notamment pour ambition d'atteindre 30 % au moins de mixité d'ici 5 ans dans les enseignements de spécialité de la voie générale, les séries technologiques et les filières post-baccalauréat. Ce nouveau plan ministériel en faveur de l'égalité entre les filles et les garçons au lycée général et technologique, qui se décline en plusieurs axes, a vocation à être mis en œuvre dans les prochaines semaines. [Lire la suite \(adhérents\)](#)

Pourquoi les élèves Français ont-ils de faibles résultats en mathématiques ?

Face aux constats effectués par l'enquête internationale Timss 2019, qui situe la France en queue de peloton pour l'évaluation des élèves de CM1 en mathématiques, le CNESCO initie une série de 4 notes d'études afin de mieux comprendre ces difficultés d'apprentissages des élèves français en maths.

La [première note d'analyse](#), publiée en septembre, cherche ainsi à répondre à la question : la moindre réussite de la France à Timss 2019 concerne-t-elle l'ensemble des élèves ou est-elle spécifique à certains écoliers ? [Lire la suite \(adhérents\)](#)

Le numérique éducatif : ce que les données de la DEPP nous disent...

Depuis plusieurs années, dans le cadre de ses missions, la direction de l'évaluation, de la prospective et de la performance (DEPP), service statistique du MENJS, a cherché à rendre compte de la place et des effets du numérique à l'école.

Si les défis et enjeux de ce dernier ont parfois été discutés depuis, il s'avère que ce sujet attire aujourd'hui encore plus l'attention des décideurs publics... Dans la continuité d'une crise sanitaire ayant conduit à la mise en place de l'enseignement à distance pendant la période de fermeture des établissements scolaires, que sait-on effectivement de la place et de l'utilisation du numérique à l'école ?

Dans un dossier publié en août 2021, la DEPP présente un [document de travail](#) de ses travaux menés depuis plus de 10 ans.

[Lire la suite \(Adhérents\)](#)

Textes signalés

Au [BO 38 du 14 octobre](#) : la [note de service](#) sur les modalités d'organisation du concours 2022 de personnel de direction. Au [JO du 14 octobre](#) : les décrets [2021-1326](#) et [2021-1327](#) relatifs aux HSA des enseignants titulaires du second degré travaillant à temps partiel... [Et aussi](#)